

Témoignage – Marion en Sibérie

Bonjour, je suis Marion, j'ai effectué les 3 mois de mon volontariat international à Krasnoyarsk, en Russie (Sibérie).



Je suis volontaire au sein de l'association Interra qui promeut le volontariat et la solidarité internationale.

J'occupe des missions de chargée de projets et de recherche de partenaires.

Contrairement à ce que je pensais, il existe des grandes villes en Sibérie ; la plupart des russes n'ont jamais vu d'ours et ne boivent pas de vodka.

C'est un pays magnifique, vaste et accueillant !!

J'apprends au quotidien le russe, voyage et rencontre des gens formidables.

Ma plus grande aventure : passer 20h dans un train couchette à discuter avec un jeune qui parle environ 20% d'anglais et moi 50% de russe !! Ça c'est du dialogue interculturel !

Merci Eurasia Net pour cette opportunité !

